
令和 6 年第 3 回定例会　一般質問通告一覧 

 

第 3回定例会一般質問が、9月 10 日から 12日まで次のとおり行われます。 

 

【9月 10 日(火)】 

 順 通 告 議 員 質 問 事 項 要　　　　　　旨

 

1

5 番 
加納　由美子 
(高志会)

1

子どもの権利に関する配

慮や支援について

(1)子どもの権利救済について 
(2)子どもたちが被害に遭わないために 
(3)相談支援体制のさらなる拡充について

 

2

ジェンダー平等を目指す

活動について

(1)多様な意見が反映されるために 
(2)女性管理職のキャリアパスについて 
(3)ジェンダー平等についてのアンケート調査に

ついて 
(4)相談窓口の充実について

 

2

10 番 
喜多　武彦 
(新生クラブ)

1

ICT 教育の推進について (1)端末の活用状況について 
(2)AI ドリルの導入の考えについて 
(3)ICT 環境の充実について

 

3

8 番 
佐藤　正 
(日本共産党)

1

自然災害に対する対応に

ついて

(1)ペンケヌカナンプ川の氾濫による被害状況 
(2)道とのこれまでの協議内容と今後の対応 
(3)本市の中小河川の整備と監視、現状の対策 
(4)農地等の復旧事業は

 

2

自衛隊への個人情報提出

について

(1)個人情報を提出しなければ不利益な扱いを受

けるのか 
(2)対象者全員に自衛隊に個人情報提出する旨通

知することはできないのか

 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

 

4

7 番 
西川　剛 
(民政クラブ)

1

士別市行財政運営戦略の

進捗について

(1)実施計画における取組項目ごとの実施状況に

ついて（戦略レビュー、適正な定員管理、事業ア

セスメントサイクルに基づく政策、事務事業評

価） 
(2)行財政運営戦略実施計画における目標数値は 
(3)独自削減中の令和４年普通会計決算でも人口

当たり人件費は類似団体比較で６割超、職員数で

も４割以上の状況。適正な定員管理に向けた事業

評価が必要では 
(4)次期まちづくり総合計画策定に向けた新たな

行財政改革の取組は

 

2

コンパクトシティの計画

と現状について

(1)立地適正化計画における誘導施策と目標値に

対する進捗は 
(2)地域公共交通網形成計画における目標値に対

する進捗は 
(3)立地適正化計画、公共交通網形成計画、及び、

まちなか交流プラザ整備事業を連動させた、まち

なか未らい構想の現状は 
(4)第２期まちづくり総合計画策定方針におい

て、本格的に人口減少を見据えた計画づくりが進

められている状況にあって、都市機能の適切な配

置と、それら都市構造を支える交通体系の議論が

必要ではないか



【9月 11 日(水)】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 順 通 告 議 員 質 問 事 項 要　　　　　　旨

 

5

2 番 
石川　陽介 
(新生クラブ)

1

士別市の教育について (1)士別の教育の方向性について 
(2)子どもから大人までの社会教育の在り方につ

いて

 
2

指定管理施設について (1)指定管理者制度について 
(2)指定管理者施設の公募について

 

6

3 番 
湊　祐介 
(公生クラブ)

1

第２期士別市スポーツ推

進計画について

(1)第２期スポーツ推進計画の現状について 
(2)検証内容と改定について 
(3)次期計画策定について

 

7

6 番 
奥山　かおり 
(民政クラブ)

1

部活動の地域移行につい

て

(1)現状について（進捗状況・生徒数など） 
(2)今後のスケジュールについて

 

8

12 番 
大西　陽 
(高志会)

1

配食サービスの現状と課

題について

(1)現時点の利用状況について 
(2)本事業を進める上での課題は 
(3)今後の取組に対する考え方について

 

2

「習い事応援タクシー」制

度の実証試験の経過と令

和７年度以降の本制度に

対する考え方について

(1)実証実験開始からの利用実態について 
(2)利用料金助成措置の考え方は 
(3)令和７年度以降利用者がゼロでない限り、本

制度の継続実施は必要では

 

3

市立病院の入院患者に対

する安全・安心のための適

切な対応について

(1)入院患者の安全確保のための具体的な取組の

内容について 
(2)取組経過の中で安全確保に対する効果の捉え

方は



【9月 12 日(木)】 

 

 順 通 告 議 員 質 問 事 項 要　　　　　　旨

 

9

9 番 
真保　誠 
(新生クラブ)

1

自然災害時の行政対応に

ついて

(1)市内企業との災害協定について 
(2)災害復旧を含め、より迅速な対応について 
(3)危機管理に対する本市の考え方

 

2

義務教育学校について (1)義務教育学校の実施に伴う行政側のメリッ

ト、デメリットについて 
(2)特徴ある教育を魅力に変え、移住・定住に結

びつけることはできないものか

 

10

4 番 
中山　義隆 
(公生クラブ)

1

士別市経済効果の現状と

課題　今後の対応、対策に

ついて

(1)市有地財産の企業参入の対策・対応について 
(2)６次産業化への支援について 
(3)移住・定住に対しての対応・対策・支援につ

いて 
(4)水郷公園の利用拡大について

 

2

士別市 21 世紀型農業経営

について

(1)経営規模拡大に対する、支援・対策・対応に

ついて 
(2)ＩＴ農業（情報技術）に対する支援・対策・

対応について

 

11

1 番 
村上　緑一 
(副議長)

1

近年のヒグマ出没と対

応・対策について

(1)近年のヒグマ出没状況について 
(2)市民へのヒグマ出没情報周知について 
(3)狩猟者育成事業の成果について 
(4)指定管理鳥獣の指定について 
(5)市・警察・猟友会との連携について


